

Funerales

Cuando fallece una persona íntima, se asiste al “velorio” (tsu-ya) o a la ceremonia funeral (kokubetsu shiki). La vestimenta debe ser simple y de color negro para dar el pésame. Los hombres deben ponerse una corbata negra.

Comúnmente se lleva un sobre con dinero como símbolo de condolencia (bushugi bukuro) (se venden en lugares tales como tiendas de conveniencia o konbini).

En caso de fallecer alguien de su familia y se necesita hacer el funeral, por lo común en Japón se hace la cremación a pesar de que haya alguna diferencia en lo que se refiere a la religión. Hay “agentes funerales” que hacen el servicio general con relación al funeral, pero antes de contratar, debe averiguar el precio porque según el estilo funeral, varía el precio.

Funerales Municipales: En la Corporación de Servicios Funerales de la Ciudad de Nishinomiya también se hace el funeral.

Información: Nishinomiya-shi, Saien Sabisu Kosha (Corporación de Servicios Funerales de la ciudad de Nishinomiya) 0798-72-4996 (incluso sábados y domingos)

Además, se puede usar el local para hacer el funeral.

Dirección: Nishinomiya-shi, Kanbara 13 - 41 Funeraria Manchidani

Informaciones: Oficina Funeraria de la Corporación del Desarrollo Urbano de la Ciudad de Nishinomiya 0798-72-4997 (incluso sábados y domingos)

Nota Para más detalles, debe informarse por intermedio de una persona que entienda el idioma japonés.